



Echo por  
José Luis

# Historia de adidas

Adidas se fundó en 1949 por Adolf \"Adi\" Dassler, quien creó su propia marca de calzado y ropa deportiva tras una disputa con su hermano Rudolf, el cofundador de Puma, con quien había fundado previamente la empresa Gebrüder Dassler. La empresa ha crecido hasta convertirse en un líder mundial en artículos deportivos, con una rica historia que incluye patrocinios de atletas de élite, como Jesse Owens, y el lanzamiento de productos icónicos como las zapatillas Superstar.

# ¿Que saco adelante a Adidas?

A pesar de los desafíos recientes, la longevidad y el éxito de Adidas se atribuyen a su historia de innovación en calzado deportivo, como el desarrollo de los primeros tenis específicos para correr, y su constante reinención del diseño y la marca, que le ha permitido mantener su relevancia en el mercado global.

## ¿Que fue lo que hizo famoso a Adidas?

adidas desarrolló los primeros tenis específicos para running, al igual que los tenis de atletismo Azteca Gold con clavos para los Juegos Olímpicos de México, que dio a los competidores una ventaja adicional.

¿que hubiera hecho yo?

según la información encontrada  
Adidas no tuvo ningún obstáculo  
alguno, ojalá cuando tenga una  
empresa o algo parecido me vaya  
igual.

Gracias por ver